

Escrito por Indicado en la materia

Lunes, 14 de Febrero de 2011 10:09 - Actualizado Lunes, 14 de Febrero de 2011 10:13

El presidente **Hugo Chávez** se refirió este domingo, en una entrevista ofrecida a **José Vicente Rangel**, a la relación que existe con los militares de otros países establecidos en Venezuela.



Aseguró que los militares “yankees” que estaban en el país hacían “espionaje” y que la relación que existía era de dependencia, por parte de Venezuela, en contraste con el nuevo orden en las relaciones establecido por su Gobierno.

“La relacion que hay con los militares rusos, chinos, cubanos y bielorrusos que están aquí es de absoluta fraternidad e igualdad, no hay ninguna relación de dependencia ni de coloniaje”, garantizó.

La presunta “cubanización” de las Fuerzas Armadas Nacionales Bolivarianas es una de las

CHÁVEZ ASEGURA QUE "NO HAY RELACIÓN DE DEPENDENCIA CON LOS MILITARES RUSOS, CHINOS

Escrito por Indicado en la materia

Lunes, 14 de Febrero de 2011 10:09 - Actualizado Lunes, 14 de Febrero de 2011 10:13

acusaciones que hace la oposición al Gobierno en virtud de los diversos acuerdos de cooperación que ha establecido en los últimos años.

A juicio de Chávez, esta actuación de los adversos al Gobierno indica que “ellos no tienen un código de valores éticos”.